

La Bagagerie des SDF déménage

Permettre aux sans-abri de laisser leurs affaires personnelles pour vaquer à leurs occupations ou effectuer des démarches. C'est le principe de la bagagerie Mains libres, installée depuis 2007 dans un pavillon Willeval, aux Halles. Dans le cadre du réaménagement du ventre de Paris, l'association a emménagé, hier, dans ses locaux provisoires : un Algeco de 150 m² entièrement équipé, situé dans l'enceinte de la cité de chantier des Halles. « Nous avons tout de suite noué contact avec les équipes qui travaillent sur ce chantier. Et deux usagers de Mains libres sont en passe d'être embauchés », se félicite Elisabeth Bourguinat, présidente de l'association. Ouverte 7 jours sur 7, de 7 heures à 9 heures et de 20 heures à 22 heures, la Bagagerie est gérée à la fois par des SDF et des ADF (avec domicile fixe). Elle intégrera ses locaux définitifs, rue Jean-Lantier, en 2013.